

2024.9.30 保護者の皆様、ご協力ありがとうございます

本日のサツマイモ掘りでは、自然センターに送迎していただきまして、ありがとうございました。日差しが強すぎない中で、子供達は、たくさんのサツマイモを掘り、自然センターの自然の中で、たっぷりと遊ぶことができました。

今日で令和6年度も半分が終わりました。保護者の皆様には、いつも多大なるご協力をいただきありがとうございます。育友会の各部の皆様にもいろいろな活動をしていただきまして、ありがとうございます。そして、育友会の各部の他に、ボランティア等でご協力いただいた保護者の皆様にも感謝申し上げます。

今日のサツマイモ掘りでは、ガーデニングボランティアの方に25名も来ていただき、サツマイモが掘りやすいように畠にスコップを入れてくださったり、採れたサツマイモをみんなが持つて帰ることができるように袋詰めしてくださったり、ツルや道具を片付けてくださったりと等、ありがとうございました。

今年度から始めることにした図書ボランティアの方には、5月から本棚の整頓をしていただいているおかげで、本がとても選びやすい状態を保つことができています。また、9月からは、読み聞かせのボランティアにご協力いただける方による読み聞かせも始まりました。ありがとうございます。

また、お父さんの会の皆様には、夏休み中のまだ暑い時に、藤棚の藤の剪定をしていただきました。たくさんのお父様がご協力くださったおかげで、歩道や園舎の壁等にまで伸びていたツルや葉をきれいにすることができました。お父さんの会の皆様には、10月2日に、スポーツフェスティバルの万国旗張りを手伝っていただく予定です。お世話なります。よろしくお願ひいたします。



